



Reforma al Congreso tras pleito morenista

15 h •  2 minutos de lectura



El conflicto entre el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), y su homólogo en el Senado de la República, **Adán Augusto López**, por presuntos malos manejos de recursos en la Cámara Alta durante la 64 y 65 Legislatura, derivó en el planteamiento de una reforma al Congreso para fortalecer la fiscalización de fondos y rendición de cuentas.

Se trata de una iniciativa que elabora el vicecoordinador morenista, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, la cual está siendo socializada con el grupo parlamentario guinda y será presentada en el próximo periodo ordinario de sesiones.

“Nuestro Congreso debe someterse a una gran reforma que permita profundizar los sistemas de rendición de cuentas, vincularse más al pueblo y fortalecer el sistema de parlamentos abiertos, reconstruir los derechos de minoría parlamentaria, fortalecer los institutos de investigación, darle transparencia y mayor alcance al Canal del Congreso y a todos los sistemas de información internos y externos”, sostiene.

En entrevista con **EL UNIVERSAL**, Ramírez Cuéllar puntualizó que su propuesta también plantea ampliar los periodos de sesiones; la creación de un nuevo y único sistema de percepciones de los



legisladores de ambas Cámaras, así como la creación de una estrategia para transparentar más la información al pueblo sobre ingresos y gastos del Congreso.

“La idea es iniciar ya el debate. Lo he platicado con el diputado Monreal. Urge una reforma del **Poder Legislativo**, darle mayor relevancia al papel del Congreso de la Unión y profesionalizar el trabajo en las comisiones. Un nuevo sistema de fiscalización y rendición de cuentas y fortalecimiento con los distintos sectores de la sociedad”, expresó.

El vicecoordinador de **Morena** consideró que lo anterior permitirá evitar conflictos como el que vive el partido guinda, e hizo un llamado a la unidad.

“Yo quiero destacar que tanto el diputado **Ricardo Monreal** como el senador Adán Augusto López tienen todo el respaldo y todo el apoyo para continuar dirigiendo los trabajos legislativos y la acción parlamentaria de la Cuarta Transformación. Ambos coordinadores cuentan con la confianza, el respaldo, y el respeto tanto de senadoras, senadores, diputadas y diputados. Estos conflictos, en todo caso, se tendrán que aclarar en las instancias que ellos consideren convenientes”, expresó.

[Reforma al Congreso tras pleito morenista](#)